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建立环卫长效管理机制 依旧任重而道远
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晚报记者 彭慧 文
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本报讯 本报
#

月
67

日以!垃圾清运"就

真的那么难吗# 面对质疑"东新区不回应$不

解释%为题"报道了该区多个垃圾池不能及

时被清运以及多个露天垃圾场长期无人问

津一事&十多天过去了"

#

月
01

日"记者再次

走访时发现"东新区的这些垃圾池基本得到

了清运& 通过此次突击行动"该区是否能够

建立起环卫长效管理机制# 就目前情况来

看"似乎不太乐观&

现场目击!

多数垃圾池基本被清运

记者首先来到颍河路康店村委会附近"

之前这里河堤上的垃圾堆积如山"现场脏臭

程度令人吃惊& 不过
01

日记者再次走访时

发现" 山一样的垃圾堆用土做了大面积覆

盖"只是河堤下仍有不少残留垃圾依旧'裸

露("相比之前状况已明显改善了不少&

在文昌大道下李庄行政村附近"路南河

沟里的几处长达几十米的生活垃圾带已经

用土覆盖掉了"不过这两天又冒出几堆新倒

的垃圾&

周口卫生学校东
688

米路北垃圾池的

垃圾一度泛滥成灾" 大量垃圾溢到快车道

上" 现在那里的垃圾虽被全部清理干净"但

垃圾池损毁比较严重"看上去像是之前清运

垃圾时不小心被机械车辆挖坏的&

在文昌大道与腾飞路交叉口东北角"新

冒出了一处露天垃圾场"建筑垃圾和生活垃

圾混杂成一片&

周口幼儿师范学校向东
!88

米路北垃

圾池内的垃圾已被清理干净"但垃圾池背后

仍有一座垃圾山至今无人清理& 一旁的旱沟

早已成为露天垃圾场"看得出该处也曾被人

用土垫过"但沟里仍残留不少垃圾"而且垃

圾明显被人焚烧过&

中原路与建设大道交叉口西南角的一

座新建垃圾池里的垃圾全部被人清理干净"

溢出的垃圾已经用土进行了覆盖&

部门声音!

环卫长效管理机制落实难

现场走访结束后"记者找到了东新区城

市管理局了解整改情况& 不知是何原因"几

名主抓环卫的主要负责人都不愿接受正面

采访& 该局具体负责环卫工作的市政办公室

主任张尚仑告诉记者"针对辖区内部分垃圾

收集点未能及时清理一事"东新区城管办已

召开会议并商定整治方案"全力清除城市道

路两侧生活垃圾&

据张尚仑介绍"此次突击整治"东新区

出动环卫工人
!08

人$城管人员
#8

人$铲车

9

辆$ 垃圾运输车
1

辆" 突击清运十多个小

时"共清运垃圾
718

余方& 下一步"针对辖区

内的垃圾收集点"他们已经和下属保洁公司

沟通过" 要求他们对垃圾池做到日产日清"

并根据日常督查情况进行考核打分"保洁费

用视保洁公司表现好坏来给予结算&

至于垃圾池长期暴露在外"容易造成环

境二次污染的问题"能否效仿市经济开发区

将垃圾池建成地埋式这一建议" 张尚仑坦

承"露天垃圾池确实与东新区的整体环境不

相匹配"但苦于资金不足"需要和上级领导

进一步沟通和申请&

至于突击行动结束后"环卫长效管理机

制怎样建立这一问题"张尚仑表示"目前辖

区
9

个办事处中"只有文昌办事处范围内的

十三四个垃圾池"包括文昌办事处自己筹建

的
9

处垃圾池在内" 全部交由保洁公司管

理" 而另外的两个办事处由于地理位置偏

远"目前没办法做到卫生全覆盖& 另外"根据

东新区城市管理局领导商议结果"暂定东新

区主干道交由下属物业公司负责园林绿化

修剪$市政设施维修维护$道路清扫和保洁

等"次干道和背街小巷仍由辖区各办事处和

社区自行维护和管理"由他们对垃圾做到日

产日清&

马上评!

建立环卫长效管理机制
究竟难在哪儿

东新区的环卫整治突击行动目前暂时

告一段落!但不出意外的话!只需短短数日!

一些垃圾易堆积路段!特别是露天垃圾场的

泛滥状况又会"卷土重来#!刚整治好的区域

和路段很可能短

期内便 "打回原

形$%建立和坚持

环卫长效管理机

制! 显得很有必

要%

文昌办事处辖区内主干道的垃圾找到

"主人$认领着实令人欣慰!可仍有不少区域

的环卫工作处于"缺位$和互相"踢皮球$的

状态% 据记者了解!不少乡&办'多次表示!由

于没有环卫专项配套资金支持!缺少清运车

辆和保洁人员!他们都是各想各的办法!(临

时抱佛脚$和靠突击解决的情况十分突出%

环卫工作何时能做到不打折扣) 建立环

卫长效管理机制到底难在哪儿) 主次干道和

背街小巷乃至城中村尽早实现卫生全覆盖!

看来仍然需要一个较为漫长的等待过程% 真

诚希望管理者能切实负起责任! 不推诿*不

扯皮!化被动为主动!严格兑现承诺!让大家

共同生活的城市环境越变越好%
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构建大城管 创建文明城构建大城管 创建文明城

颍河路河堤垃圾已用土覆盖#但沟底仍残留部分垃圾$

%垃圾清运&就真的那么难吗' 面对质疑&东新区不回应(不解释)后续
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